Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Piéces
Superficie 50 m?2
Référence 1111
Prix 281 000 €

Menton
Appartement a vendre (06500
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Maisons &
APPARTEMENTS

Sur la commune de Menton, situé dans le joli quartier du centenaire, a proximité
immédiate des commerces, des restaurants, du conservatoire, des transports, la
grande bleue est située a 150 m ! Vaste 2 pieces composé : d'une entrée avec
placard, une cuisine séparée, un séjour, une chambre, une salle de bain avec wc.
Toutes les pieces donnent sur un beau jardin plat d'une surface de 60 m2 environ ,
belle expositon sud-ouest , il est transformable en 3 pieces , une rénovation est a

prévoir . Acceés handicapé facile , cet appartement est idéal pour un couple avec

enfants, des retraités, ou pour ...

In the town of Menton, located in the pretty centenary district, close to shops,
restaurants, the conservatory, transport, the big blue sea is 150 m away! Large
2-room apartment composed of: an entrance with cupboard, a separate kitchen, a
living room, a bedroom, a bathroom with toilet. All the rooms overlook a beautiful
flat garden with a surface area of approximately 60 m2, beautiful south-west
exposure, it can be transformed into 3 rooms, a renovation is expected. Easy
disabled access, this apartment is ideal for a couple with children, retirees, or for an

investment. The facade is being ...

AGENCE IMMOBILIER MENTON
1, rue de la République - 06500 MENTON
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence " el .
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